

Santiago, 27 de agosto



Estimadas familias:

Les queremos comunicar que hace un momento hubo un corto circuito en uno de los tableros eléctricos ubicado en el sector de entrada del colegio, por lo que nos encontramos sin luz. Frente a lo ocurrido, por seguridad bomberos se presentó en el colegio y ya se encuentra controlada la situación.

Debido a la falta de energía eléctrica adelantaremos el término de la jornada para los ciclos de Salón, Aldea y Comunidad. Casa de niños se encuentra funcionando de manera normal, ya que tiene energía independiente.

Los horarios de salida serán:

- Casa de niños: Horario normal, incluyendo talleres.
- Salón: 12:30 hrs
- Aldea y Comunidad: 12:00 hrs.

Agradecemos su colaboración y apoyo con esta medida.

Atentamente,

Consejo Directivo